

# ★チャレンジいっぱい甲佐小★

令和2年度 学校だより  
発行者 武永 春美  
4月15日発行

コロナに負けない！  
みんなで力をあわせて



先日のお便りで、“学校が始まりました”とご挨拶をしましたが、またまた臨時休校になってしまいました。保護者の皆様には大変なご苦勞をおかけしていることと思います。休みの間の子供さんへのご対応、どうぞよろしくお願いいたします。学校は、3回の登校日、各担任の家庭訪問等で子供さんと繋がりを持ち、不安が少しでも解消するように進めて行きたいと考えております。ご家庭でのご心配・お困りごと等ありましたら、学校の方までご相談ください。職員・子供たち・保護者の皆様と力を合わせ、この大きな波を乗り越えていきたいと思っております。どうぞよろしくおねがいたします。

## ☆入学式がありました☆



★ — ★ — ★ — ★ — ★

### 新型コロナウイルスに対する学校の対応2

- ① 期間中 3 回の臨時登校日を決め、学習の補充、健康状態・生活の様子を確認する。
- ② 20日～24日の期間に家庭訪問をし、子供たちに安心感を伝える。
- ③ 登校日には、窓を開け、手洗い・咳エチケットの指導を行う。

**\*ご家庭でも次のようなことを  
お願いいたします。**

- ② うがい・手洗い・マスクの着用
  - ③ 不要不急の外出を控える
  - ③ 生活リズムを整える（免疫を高める）
- 今後もご家庭と協力しながら取組を進めていきたいと考えます。ご協力をお願いします。

大変心配された入学式でありましたが、39名の子供たちを無事に迎えることができました。学校が始まったら楽しい事がたくさんあるよ。楽しみにしていてね！



こうさワンチャー